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－１－ 

         平成29年第6回印西市教育委員会定例会会議録  

                        日時：6月23日(金)午前10時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告  

 (議事日程) 

  日程第 1 教育長が指名する会議録署名委員の指名  

  日程第 2 会期の決定  

  日程第 3 教育長報告  

  日程第 4 報告第1号  

       臨時代理の報告について (印西市公民館運営審議会委員委嘱 ) 

  日程第 5 報告第2号  

       臨時代理の報告について (印西市青少年問題協議会委員任命 ) 

  日程第 6 報告第3号  

       臨時代理の報告について  

       (印西市学校体育施設開放運営委員会委員委嘱 ) 

  日程第 7 議案第1号  

       印西市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  

  日程第 8 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

出席委員 (5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

欠席委員 (なし) 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長  山  﨑  正  之 

教 育 部 参 事  
(教育総務課長事務取扱) 

髙  石  裕  司 

学 務 課 長  坂  木  武  伸 

指 導 課 長  鈴  木  祥  仁 



－２－ 

生 涯 学 習 課 長  飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長  川  村     強 

 

職務のため出席した職員(3名) 

教 育 部 政 策 主 幹  小 那 木  康  淳 

教 育 総 務 課  
総 務 班 副 主 幹  

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課  
総 務 班 主 査 補  

木  村  裕  子 

(10時02分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  それでは、ただいまより、平成 29年第 6回印西市教育委員会定例会を

開会いたします。  

 

  これより開議いたします。  

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。  

  ご了承願います。  

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。  

  本日の会議録署名委員は、会議規則第 31条の規定により、 2番、大野

委員を指名します。  

 

  日程第2 会期の決定をいたします。  

  本定例会の会期は、会議規則第 4条の規定により、本日1日とします。  

 

  日程第3 教育長報告を行います。  

  それでは、お手元の教育長及び教育委員活動報告に従ってご報告申し

上げます。  

  5月16日火曜日、平成29年第1回印西市議会臨時会が市役所で開催され

ました。  

  17日水曜日、第56回小学生陸上競技大会が松山下公園陸上競技場で開

催されました。  

  18日木曜日、平成 29年度市民生委員児童委員協議会総会が市役所で開

催され、出席いたしました。  

  同日、第2回市小中学校教頭会議が教育センターで開催されました。  

  20日土曜日、第14回歌の祭典が文化ホールであり、出席してまいりま

した。 
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  21日日曜日、市女性の会総会が中央公民館で開催され、出席してまい

りました。  

  22日月曜日、学校・施設訪問で本埜中、小林北小、小林中、小林小を

訪問してまいりました。  

  23日火曜日、平成 29年度千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会

及び特別講演会が茂原市で開催されました。委員の皆様にも、ご出席を

いただきありがとうございました。  

  25日木曜日、平成 29年度市町内会自治会連合会総会が市役所であり、

出席してまいりました。  

  26日金曜日、平成 29年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及

び研修会が神奈川県大和市で開催されました。委員の皆様にも、ご出席

いただきました。ありがとうございました。  

  29日月曜日、北総教育事務所所長訪問が、いには野小、西の原小でご

ざいました。  

  6月 2日金曜日、平成 29年第 2回印西市議会定例会が開催されました。

会期は6月22日まででございます。  

  4日日曜日、民謡民舞大正琴チャリティーショーが文化ホールであ

り、出席してまいりました。  

  11日日曜日、松戸市立第四中学校吹奏楽部印西特別公演が文化ホール

であり、出席してまいりました。  

  12日月曜日、北総教育事務所所長訪問が、小林北小、西の原中でござ

いました。  

  同日、印旛郡市租税教育推進協議会定期総会が佐倉市で開催されまし

た。 

  13日火曜日、北総教育事務所次長訪問が平賀小学校、高花小学校でご

ざいました。  

  14日水曜日、平成 29年度青い麦の子ふれあい事業「第三部会ふれあい

運動会」が、松山下公園総合体育館で開催されました。これについても

委員の皆様にもご出席をいただきましてありがとうございました。  

  15日木曜日、平成 29年度市学校体育施設開放運営委員会が松山下公園

総合体育館であり、出席してまいりました。  

  16日金曜日、平成 29年度社会教育委員委嘱書交付式及び第 1回会議が

文化ホールでありました。  

  同日、平成 29年度第 1回印西市教育振興基本計画策定委員会が市役所

で開催されました。  

  また同日、平成29年度市学校運営研修会開講式が教育センターで開催

されました。  

  17日土曜日、平成 29年度市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール大会が松山

下公園総合体育館で開催されました。  

  また、同日から翌日にかけて第 36回みなづき祭が中央公民館で開催さ
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れました。  

  また、17日同日、第27回千葉県ラグビーまつり in印西が松山下公園陸

上競技場で開催されました。  

  19日月曜日、北総教育事務所次長訪問が、滝野小学校で行われまし

た。 

  同日、第 1回市校長研究協議会が、いには野小学校で開催されまし

た。 

  21日水曜日、平成 29年度青少年問題協議会が市役所で開催され、出席

してまいりました。  

  22日木曜日、北総教育事務所次長訪問が木下小学校であり、出席して

まいりました。  

  23日金曜日、本日ですが、第 6回教育委員会定例会が市役所で開催さ

れております。  

  この後、教育委員訪問ということで、西の原中学校、牧の原学校給食

センター、西の原小学校、原小学校を訪問していただきます。  

  その後、戻ってきていただきまして教科書学習会を市役所で行う予定

でございます。よろしくお願いいたします。  

  続いて行事予定でございます。  

  6月26日月曜日、今年第1回目の学校適正配置審議会が、市役所で開催

されます。  

  27日火曜日、学校・施設訪問ということで中央公民館、木下小、木下

交流の杜歴史資料センター、小林公民館を訪問する予定です。  

  28日水曜日、平成 29年度校長目標申告面接を市役所で 1日かけて行い

ます。 

  29日木曜日、北総教育事務所次長訪問が牧の原小学校でございます。  

  また、同日の午後になりますが、学校・施設訪問ということで、松山

下公園、大森小、印西中、大森図書館、文化ホールを見てまいります。  

  30日金曜日、千葉県都市教育長協議会第 2回役員会、全体会、分科

会、情報交換会が千葉市であり、出席してまいります。  

  7月に入りまして 1日土曜日、第68回印旛郡市民体育大会総合開会式が

酒々井町であり、出席してまいります。  

  3日月曜日、北総教育事務所所長訪問が本埜第一小学校、原小でござ

います。  

  4日火曜日、学校・施設訪問ということで高花小、船穂小、船穂中、

高花学校給食センター、教育センターを訪問してまいります。  

  5日水曜日、平成29年度第1回文化財審議会委員委嘱書交付式が市役所

でございます。  

  6日木曜日、平成29年度第1回市公民館運営審議会が中央公民館で開催

されます。  

  7日金曜日、第 2回教科用図書印旛採択地区協議会が富里市でございま
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各 委 員 

教 育 長 

 

 

職 務 代 理 者 

(報告第 1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

す。佐藤職務代理とともに出席してまいります。  

  8日土曜日、社会を明るくする運動・青少年健全育成大会が市文化ホ

ールで開催されます。委員の皆様にもご出席をお願いしたいと思いま

す。 

  10日月曜日、学校・施設訪問ということで、午前中、原山小、原山

中、内野小、小倉台小、午後に西の原小、西の原中、牧の原学校給食セ

ンター、牧の原小を訪問してまいります。  

  11日火曜日、学校・施設訪問ということで滝野小、滝野中、本埜図書

館、原小、そうふけ公民館を訪問してまいります。  

  午後になりまして第3回校長会議が教育センターで開催されます。  

  12日水曜日になりますが、第 7回教育委員会定例会を予定しておりま

す。 

  以上でございます。よろしくお願いします。  

  何か質問等ございますでしょうか。  

  なし 

  それでは、ここからの議事進行については、教育委員会会議規則第 26

条の 2の規定により、佐藤教育長職務代理者にお願いいたしたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。  

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。  

 

  日程第4 報告第1号 臨時代理の報告についてを議題とします。  

  提案理由の説明を求めます。  

  生涯学習課長。  

  報告第1号 臨時代理の報告について。  

  社会教育法第30条に規定する印西市公民館運営審議会委員の委嘱を、

印西市教育委員会行政組織規則第 7条の 2第 1項の規定により、次のよう

に臨時代理により処理したので、同条第 3項の規定により報告する。  

  平成29年6月23日提出。  

  印西市教育委員会教育長、大木弘。  

  それでは、説明いたします。  

  本件につきましては、印西市ＰＴＡ連絡協議会から推薦のあった近藤

明子さんを、新たに印西市公民館運営審議会委員として委嘱したもので

ございます。任期は印西市ＰＴＡ連絡協議会の協議会で推薦が決定した

平成 29年 5月 11日から、平成 31年 3月 31日までの期間でございます。な

お、これにより今期の公民館運営審議会の委員は 16名となります。  

  以上でございます。  

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。  

  なし 

  質疑なしと認めます。  

  以上で日程第4 報告第1号 臨時代理の報告についてを終わります。  
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(報告第 2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

(報告第 3号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  日程第5 報告第2号 臨時代理の報告についてを議題とします。  

  提案理由の説明を求めます。  

  生涯学習課長。  

  報告第2号 臨時代理の報告について。  

  地方青少年問題協議会法第 3条に規定する印西市青少年問題協議会委

員の任命を、印西市教育委員会行政組織規則第 7条の 2第 1項に規定する

臨時代理により処理し、下記の者を任命するよう市長に申し入れたの

で、同条第3項の規定により報告する。  

  平成29年6月23日提出。  

  印西市教育委員会教育長、大木弘。  

  それでは、説明いたします。  

  本件につきましては、青少年問題協議会委員として新たに 2名の方を

任命したことを報告するものです。佐藤桂子さんは印西市保護司会の推

薦により任命したもので、任期は平成 29年 4月 1日から平成 31年 3月 31日

までの期間でございます。次に、土屋亜由美さんは、印西市ＰＴＡ連絡

協議会の推薦により任命したもので、任期は印西市ＰＴＡ連絡協議会の

協議会で推薦が決定した平成 29年5月11日から、平成31年3月31日までの

期間でございます。この任命により今期の青少年問題協議会は、板倉市

長を含め 9名の委員で構成されます。  

  以上でございます。  

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。  

  なし 

  質疑なしと認めます。  

  以上で日程第5 報告第2号 臨時代理の報告についてを終わります。  

 

  続きまして、日程第6 報告第3号 臨時代理の報告についてを議題と

します。  

  提案理由の説明を求めます。  

  スポーツ振興課長。  

  報告第3号 臨時代理の報告について。  

  印西市学校体育施設開放に関する規則第 3条第3項及び印西市学校体育

施設開放運営委員会規約第 2条の規定による印西市学校体育施設開放運

営委員会委員の委嘱を、印西市教育委員会行政組織規則第 7条の 2第 1項

の規定により、次のように臨時代理により処理したので、同条第 3項の

規定により報告する。  

  平成29年6月23日提出。  

  印西市教育委員会教育長、大木弘。  

  ご説明いたします。  

  学校体育施設開放運営委員会委員につきまして、本年 5月 31日の任期
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

(議案第 1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

満了に伴い、新たに任期を平成 29年6月1日から平成 31年5月31日までの2

年間として、平成29年6月1日付で委嘱させていただいたものでございま

す。 

  1番の陣内孝浩さんは、本埜第二小学校校長で体育施設開放学校長の

代表として、2番の上ノ坊真さんと3番の小宮ちか子さんは、スポーツ推

進委員の代表として、 4番の岡部秀樹さんと 5番の百瀬勲次さんは、体育

協会の代表として、6番の川村利光さんと7番の上原和子さんは、ＰＴＡ

連絡協議会の代表としてそれぞれが選出されましたので、臨時代理によ

り処理させていただいたものでございます。なお、 1番委員について

は、教育公務員特例法第 17条第 1項の規定により兼職を認め、条例で定

める報酬及び費用弁償を支給するものでございます。  

  以上でございます。よろしくお願いします。  

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。  

  なし 

  質疑なしと認めます。  

  以上で日程第6 報告第3号 臨時代理の報告についてを終わります。  

 

  日程第7 議案第1号 印西市学校給食センター運営委員会委員の委嘱

についてを議題とします。  

  提案理由の説明を求めます。  

  指導課長。  

  お願いします。議案第 1号  印西市学校給食センター運営委員会委員

の委嘱についてです。  

  印西市学校給食センター運営委員会委員を、印西市学校給食センター

の設置及び管理に関する条例第 6条の規定により、次のとおり委嘱す

る。 

  平成29年6月23日提出。  

  印西市教育委員会教育長、大木弘。  

  それでは、説明させていただきます。  

  本議案は、印西市学校給食センター運営委員会の委員を、平成 29年 7

月1日付で委嘱するものでございます。  

  委員のお名前を申し上げます。小学校長代表として 1番、吉野高明さ

ん、いには野小学校校長。保護者代表、市ＰＴＡ連絡協議会代表としま

して2番、小林祐美さん、3番、榑井麻里さん、ともに小林小学校でござ

います。 4番、石丸佑香里さん、知識経験者、学校薬剤師会の代表でご

ざいます。なお、任期につきましては平成 29年 7月 1日から平成 30年 6月

30日まででございます。なお、 1番委員につきましては、教育公務員特

例法第 17条第 1項の規定により兼職を認め、条例で定める報酬及び費用

弁償を支給するものでございます。  

  よろしくお願いいたします。  
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

( そ の 他 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。  

  なし 

  質疑なしと認めます。  

  議案第 1号  印西市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

を採決いたします。  

  お諮りいたします。  

  議案第 1号  印西市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。  

  異議なし  

  異議なしと認めます。  

  したがって、日程第7 議案第1号 印西市学校給食センター運営委員

会委員の委嘱については、原案のとおり可決されました。  

 

  続きまして、日程第 8、その他の項目について何かございますでしょ

うか。 

  学務課長。  

  学務課から、宗像小学校の対応について現在の状況についてご報告を

させていただきたいと思います。資料としてお配りしている「宗像小学

校の現状等について」という内容でございます。  

  今年度、宗像小学校の児童数ですが、全校で 24名、学級数としては通

常学級が 4、特別支援学級が 1の 5学級ということになっております。

年々児童数が減少している状況でございます。職員数その他については

ご覧いただきたいと思います。  

  宗像小学校につきましては、昨年10月に策定した適正規模・適正配置

の基本方針に基づいて、隣接するいには野小学校との統合に向けて現在

保護者、地域代表の皆さんと意見交換を行っている状況でございます。

保護者の皆さんとの意見交換については、昨年 11月の説明会に始まり、

その後12月、年明けの 2月、それから 5月に、意見交換会を開催いたしま

した。合計4回話し合いを行ったところでございます。 2回目の12月の意

見交換会の際に教育委員会の考え方として、平成 30年 4月に、いには野

小学校と統合に向けて話し合いを進めていきたいという旨の説明をいた

しました。  

  これまでの話し合いの中で保護者の皆様からは、できれば宗像小学校

で卒業させたいという思いから、何とか児童数を増やす手だてはないの

かという意見が多数出されております。また一方で、 1、 2年生は男の

子、女の子1名ずつ、 2名の学級ですので、国語や算数については何とか

なりますが、音楽や体育の授業となるとやっぱり大変だという意見も出

されております。  

  そのような中で、昨年度、宗像地区の区長たちを中心として、宗像小

学校廃校問題を考える会というのが発足されまして、この会で今年の 3
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月に廃校問題についてのアンケート調査を実施したというところでござ

います。その結果について 4月、代表者の方が来庁されて報告をいただ

きました。  

  簡単に概要を申し上げますと、地域の方々、それから現在、宗像小に

子供を通わせている保護者の方々については、統合については基本的に

は反対であると、何とか児童数を増やせないかという意見が多いという

ところでございます。ただ、未就学児の保護者の区分では、統合に反対

とそれから統合もやむなしという意見が半々という結果でございまし

た。 

  このアンケートをいただいた宗像小学校の廃校問題を考える会の代表

の方から、継続的に話し合いをしていきたいという意見がありましたこ

とから、先月、考える会の皆さんとの意見交換会も行ったところでござ

います。話し合いの中では、学校がなくなってしまうと、子供たちも戻

ってこなくなってますます高齢化が進んできて困ると、やるべきことを

やってだめだったらしようがないけれども、まずは学校存続に向けて努

力してくれないかというご意見がございました。  

  今後の対応として保護者との話し合い、それから、この考える会との

話し合いを継続していきたいというふうに考えていますが、まだ具体的

な日程については調整をしております。教育委員会としては、基本方針

に掲げる学校適正配置の方針を保持しながらも、保護者、地域の皆さん

と話し合いを進めていきたいというふうに考えています。現在までのと

ころの報告でございます。  

  以上です。  

  ありがとうございます。  

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。  

  大野委員。  

  来年の 3月をめどにということで話があるようですけれども、今年は

何度ぐらい意見交換会を開催されるような計画をされていますか。  

  学務課長。  

  今後についてはまだ日程等は決まってはいないんですが、できるだけ

早い時期に次の回の話し合いというふうには考えています。  

  大野委員。  

  地区の会長であるとか、そういう代表者の方々との協議も含めながら

という話があるようですけれども、全体的な流れでいきますと、平成 35

年ぐらいには安定的にバランスよく入ってくれば 49名のようですが、今

までの状況ですと、 3、 4割ぐらいが他へ出てしまっているような状況

で、ここら辺が非常に読めないなというふうに思われますけれども、も

う既に、いには野小学校へこういう方々が入学されたり、他の市町に出

て入学されている方が多いと、そういう判断をしてよろしいんですか。  

  学務課長。  
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  資料でお示しした一番下、学区外就学の状況ということなんですけれ

ども、平成 29年度で言いますと、他校に就学している児童が 7名という

ことでございます。内訳としましては、 7名のうち 4名は現在 1年生でご

ざいます。宗像小の1年生は、 6人対象がいたんですけれども、入学した

のは2名で、 4名は他校に行っているという現状がございます。全体では

7名が他校に行っているという現状でございます。  

  ほかに質疑はございませんか。  

  なし 

  ほかにその他の項目で何かございますでしょうか。  

  生涯学習課長。 

  生涯学習課からは『印西の歴史』第 10号と、社会を明るくする運動青

少年健全育成大会についてご案内いたします。  

  初めに『印西の歴史』第 10号でございますが、市史編さん専門委員 4

名の寄稿を掲載した市史の研究誌でございます。掲載内容につきまして

はこちらの表紙に記されているとおりで、市の中世、近世、近代及び現

代に関する論考と研究ノートがまとめられております。頒布につきまし

ては、価格を 500円といたしまして、頒布場所等の案内につきまして

は、今後、広報紙及びホームページでお知らせする予定でございます。  

  次に、社会を明るくする運動青少年健全育成大会でございます。既に

このご案内状が届いているかと思いますが、今年度の大会はお配りした

要項のとおり7月8日土曜日、文化ホールで開催いたします。当日は、第

66回社会を明るくする運動作文コンテスト入賞作品の朗読や、大森小学

校による金管合奏、印西中学校の吹奏楽、印西ゆめ太鼓の演奏を予定し

ております。出欠につきましては、 6月 28日までにご連絡いただきます

ようお願いいたします。  

  以上でございます。  

  ただいまの2点につきまして質疑はございませんか。  

  なし 

  ほかにその他の項目ございますでしょうか。  

  スポーツ振興課長。  

  スポーツ振興課から2点、ご連絡させていただきます。  

  資料の第68回印旛郡市民体育大会開催要項をご覧ください。  

  6の会場でございますが、本年度は酒々井町が主会場となりまして印

旛郡市8市町の各会場で実施されます。  

  7の実施競技でございますが、印西市は 17競技、 25種目にフルエント

リーしており、選手、役員で約 340名が参加する予定でございます。  

  8の総合開会式は7月1日土曜日、午後2時から、プリミエール酒々井文

化ホールで開催されます。  

  各競技日程と会場につきましては資料の 2枚目をご覧ください。本大

会は、7月9日の卓球競技から始まりまして7月23日の軟式野球まで、3週
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(閉議の宣告) 

教 育 長 

間にまたがって実施されます。なお、委員の皆様に例年お願いしている

選手の応援、激励は、大会のメインとなります 7月 16日、日曜日を予定

しております。応援、激励する競技は、前日の競技結果などを見て決定

したいと考えております。ご案内の通知は後日送付させていただきます

ので、よろしくお願いします。  

  次に、資料の平成 29年度学校プール開放事業をご覧ください。 1の委

託事業による開放は西の原小、内野小、いには野小、平賀小で、 7月 21

日金曜日から 7月 30日日曜日までの 10日間。小倉台小、大森小、小林北

小、牧の原小は、 8月 2日水曜日から 8月 11日金曜日までの 10日間を開放

いたします。  

  次のページをお願いします。2の直営事業による開放は、 4月の広報で

募集したところ、滝野小学校と本埜第二小学校の各地域団体より開放の

希望がございました。開放期間は、滝野小で 7月21日金曜日から7月30日

日曜日までの 10日間、本埜第二小で 7月 21日金曜日と 24日月曜日の午

前、7月25日火曜日の午後を予定しております。 

  以上でございます。  

  ただいまの2点につきまして質疑はございませんか。  

  なし 

  昨年度の郡市民大会は惜しくも準優勝ということで、ぜひ今年は優勝

に向けて、選手の皆さん、猛練習に励んでくださっていると思いますけ

れども、熱い姿を応援にお伺いしたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。  

  どうぞよろしくお願いします。  

  ほかにその他の件、ございますでしょうか。  

  よろしいですか。  

  それでは、日程第 8、その他を終わります。  

  では、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しいたし

ます。よろしくお願いいたします。  

  ありがとうございました。  

  それでは、事務局から、次回の教育委員会会議の開催日等についてお

願いいたします。  

  教育総務課長。  

  次回の第 7回教育委員会定例会は、 7月 12日水曜日の午後 2時より 41会

議室で開催を予定しております。また近くなりましたらご通知させてい

ただきますので、よろしくお願いいたします。  

  以上でございます。  

  そのほかはいいですか。  

  なし 

 

  それでは、以上で本日の日程は全て終了いたしました。会議を閉じま
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(閉会の宣告) 

教 育 長 

す。 

 

  以上をもちまして、平成 29年第 6回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。どうもお疲れさまでした。  

(10時35分) 
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